
que hora es ? = what time is it?
son las 2 y media de la mañana = it's 2:30 in the morning
que impresión? = what impression?
como es la gente, la comida? = what are the people and food like?
me parece increible = I find it incredible
Tokyo es muy grande = Tokyo is very big
la gente me parece muy simpática y agradable = the people seem very nice and 
pleasant to me
pero un poco cerrada porque utilizan el móvil siempre = but a bit reserved 
because they always use their phones
por ejemplo, en el tren o en la calle = for example, on the train or on the 
street
USAN el móvil siempre y no hablan = they always use their phones and don't talk
la gente es tranquila pero cerrada = people are calm but reserved
lo contrario de irlanda = the opposite of Ireland
has estado en Japón? = have you been to Japan?
voy a Japón en septiembre = I'm going to Japan in September
y voy a ir a Tokyo, Kyoto y Osaka tambien = and I’m going to Tokyo, Kyoto, and 
Osaka too
es muy interesante las cosas que dice Tim = the things Tim says are very 
interesting
creo que es una sociedad muy individual = I think it is a very individualistic 
society
cuando vi los videos en YouTube, = when I saw the videos on YouTube,
los japoneses son muy individuales y especiales = the Japanese are very 
individual and unique
no son abiertos como dice Tim = they are not open as Tim says
me parece que la gente no es individualista = I think people are not 
individualistic
todos son individalistas = everyone is individualistic
en los restaurantes, cada persona come sola = in restaurants, each person eats 
alone
hacen mas cosas SOLAS que en grupo = they do more things alone than in groups
los camareros son muy amables y simpaticos = the waiters are very kind and 
friendly
son mas simpáticos que en IRlanda = they are nicer than in Ireland
estoy de acuerdo con Tim = I agree with Tim
la gente es mas servicial es mas atenta = people are more helpful and more 
attentive
es mi impresion = that’s my impression
ATENTOS y SERVICIALES = attentive and helpful
te gustaria viajar a Japón? = would you like to travel to Japan?
o no te interesa? = or are you not interested?
Japon esta demasiado lejos = Japan is too far
TARDAS 15 horas en avion = it takes 15 hours by plane
tengo que viajar a Kazaj….. = I have to travel to Kazakh...
que parte no te gusta? = which part do you not like?
esperar a entrar en el avion = waiting to get on the plane
me gusta viajar = I like to travel
siempre veo peliculas en el avion = I always watch movies on the plane
y lloro (I cry) = and I cry
siempre veo comedias románticas en el avion = I always watch romantic comedies 
on the plane
en general es demasiado.... estoy cansada y tengo que ADAPTARME = in general 



it’s too much... I’m tired and I have to ADAPT
ADAPTARME a la hora nueva = adapt to the new time
es un rollo - el cambio de hora = the time change is a pain
Es un rollo = it's a pain
hay 5 horas de diferencia de hora = there’s a 5-hour time difference
siempre viajo en sábado y descanso el domingo el lunes = I always travel on 
Saturday and rest on Sunday and Monday
sientes el jet lag? = do you feel jet lag?
necesito 3 días para acostumbrarme = I need 3 days to get used to it
sufres jet lag o no te afecta? = do you suffer from jet lag or does it not 
affect you?
viajo a Estados Unidos por mi trabajo y no me gusta viajar lejos = I travel to 
the United States for work and I don't like traveling far
no me gusta pasar tiempo en el avion = I don’t like spending time on the plane
es demasiado - tengo que hacerlo = it’s too much – I have to do it
la próxima semana estaré en Estados Unidos por mi trabajo = next week I will be 
in the United States for work
voy a estar en Minneapolis = I will be in Minneapolis
voy a viajar el sábado para descansar el domingo = I’m going to travel on 
Saturday to rest on Sunday
pero no tenemos fin de semana para nosotras = but we don’t have the weekend for 
ourselves
lo mismo va a pasar el fin de ….. = the same thing is going to happen at the end
of …..
los Estados Unidos son enormes = the United States is huge
no está muy lejos = it’s not very far
de Chicago a Minneapolis TARDAS 7 horas = from Chicago to Minneapolis it takes 7
hours
sufras jet lag? o no te afecta? = do you suffer from jet lag? or does it not 
affect you?
por eso es mas fácil viajar a America porque es la misma hora = that’s why it’s 
easier to travel to America because it’s the same time
solo hay 1 o 2 hora de diferencia = there’s only a 1 or 2 hour difference
solo es una hora mas temprano = it’s just one hour earlier
es bueno porque puedo llamar a mi familia y a amigos = it’s good because I can 
call my family and friends
confía en ti = trust in yourself
tu haces todo el trabajo = you do all the work
conversación variada = varied conversation
INDEFINDO = INDEFINITE

Continuing from where we left off:
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vienen a mi = they come to me
caminas con los perros mucho? = do you walk the dogs a lot?
tengo que salir una vez al dia = I have to go out once a day
SACAR a los perros = to take the dogs out
es un dia muy relajante , el sábado es mi dia favorito = it’s a very relaxing 
day, Saturday is my favorite day
me gustan los viernes = I like Fridays
porque no trabajo mucho, solo 3 o 4 horas = because I don’t work much, only 3 or
4 hours



tengo mucho tiempo para mi por la tarde = I have a lot of time for myself in the
afternoon
PARA MI = FOR ME
no hago/cocina la cena = I don’t make/cook dinner
mis hijos PIDEN pizza = my children order pizza
PEDIR comida = to order food
salgo con mis amigos o me quedo en casa y descanso = I go out with my friends or
stay home and rest
el sabado TENGO que hacer la compra = on Saturday I HAVE to do the shopping
no tengo una mascota mia = I don’t have my own pet
porque alquilo una casa y no hay mascotas = because I rent a house and pets are 
not allowed
pero en casa de mis padres tengo un gato = but at my parents’ house I have a cat
es un gato, que se llama Cat = it’s a cat named Cat
es tuyo o de tus padres? = is it yours or your parents'?
es de mi familia = it belongs to my family
el gato llegó a la casa = the cat arrived at the house
LLEGÓ a la casa y se quedó alli = it arrived at the house and stayed there
LLEGAR = to arrive
ahora el gato está ahi, es nuestro = now the cat is there, it’s ours
cual es tu mes favorito y por que? = what’s your favorite month and why?
mi mes favorito es enero porque es mi cumpleaños = my favorite month is January 
because it’s my birthday
y no tengo mucho trabajo = and I don’t have much work
trabajo en finanzas = I work in finance
en 6 países diferentes, pero en enero no hay mucho trabajo = in 6 different 
countries, but in January there’s not much work
solo TENGO que preparar Informes = I only HAVE to prepare reports
TENGO QUE preparar informes = I HAVE TO prepare reports
tengo 2 semanas libres en enero y viajo = I have 2 weeks off in January and I 
travel
este enero viajé a Malaga y Sevilla = this January I traveled to Malaga and 
Seville
come solo comida de la cocina = it only eats food from the kitchen
un gato es MAS independiente que un perro = a cat is MORE independent than a dog
es muy tranquila = it is very calm
mis dos perros son como dos princesas = my two dogs are like two princesses
ahora no tengo mascotas = now I don’t have pets
pero cuando era niña, mi familia tenia un perro que se llama Mucky = but when I 
was a child, my family had a dog named Mucky
fue muy tranquilo = he was very calm
su personalidad fue mas como un gato = his personality was more like a cat
estuvo en el fondo, no tuvo mucha energia = he stayed in the background, didn’t 
have much energy
fue independiente = he was independent
y pudimos = and we could
PUDIMOS = we could
pudimos dejar comida en casa todo el dia = we could leave food at home all day
y comió cuando tenia hambre, pero no comió todo = and he ate when he was hungry,
but didn’t eat everything
fue como un gato = he was like a cat
prefieres un perro ASI = do you prefer a dog like that?
ASI = like that
un perro y un gato que SON amigos = a dog and a cat who are friends



es mejro para mi, porque cuando era pequeña = it’s better for me, because when I
was little
cuando FUI / ERA pequeña = when I WAS little
fui muy perezosa = I was very lazy
PEREZOSA = lazy
fui muy perezosa de pequeña = I was very lazy as a child
cuando me levanto tarde, me siento perezosa = when I wake up late, I feel lazy
es malo para mi vida = it’s bad for my life
me siento mejor si me levanto temprano = I feel better if I get up early
me gusta levantarme temprano = I like getting up early
a Sile le gustan los sabados = Sile likes Saturdays
tiene tiempo para salir e ir de compras = she has time to go out and shop
prefiere levantarse temprano = she prefers to get up early
a Oksana le gustan los viernes = Oksana likes Fridays
porque no cocina y PIDE comida para casa = because she doesn’t cook and ORDERS 
food for home
PEDIR comida = to order food
Oksana no TIENE QUE trabajar los sabados = Oksana DOESN’T HAVE TO work on 
Saturdays
hay un gato que viene a su casa para comer = there’s a cat that comes to her 
house to eat
su mes favorito es enero = her favorite month is January
porque no hay mucho trabajo = because there isn’t much work
porque trabaja en el mundo de finanzas y en enero = because she works in finance
and in January
INFORMES = reports
INFORME = report
hemos hablado sobre mascotas = we’ve talked about pets
hemos descubierto que Tim no tiene mascota en casa = we’ve found out that Tim 
doesn’t have a pet at home
pero tiene un gato en casa de sus padres, y se llama Cat = but he has a cat at 
his parents’ house, and it’s called Cat
es un gato que vive en casa pero le gusta salir para explorar = it’s a cat that 
lives in the house but likes to go out to explore
es un gato aventurero = it’s an adventurous cat
son bastante independientes = they are quite independent
Monica tiene 2 perros = Monica has 2 dogs
es mucho trabajo cuidar de los perros = it’s a lot of work to take care of the 
dogs
sale de casa para caminar con los perros todos los dias = she leaves the house 
to walk the dogs every day
algunos días su hijo viene para caminar con los perros = some days her son comes
to walk the dogs
para ayudar con los perros y para cenar = to help with the dogs and for dinner
SACAR a los perros = to take the dogs out
SACAR = to take out
SACAR al perro = to take the dog out
SACAR a los perros = to take the dogs out
INFORMES = reports
SACAR el perro = to take out the dog
SACAR a los niños todos los fines = to take the kids out every weekend
SALGO con mis amigos = I go out with my friends
SACAR al perro = to take the dog out
es una gata = she is a female cat



no LE gustamos = she doesn’t like us
tu gata es una interesada = your cat is selfish
como todos los gatos = like all cats
son unos interesados = they are selfish
SER un interesado = to be selfish
report = informes
SALIR con los niños = to go out with the kids
SACAR la basura = to take out the trash
SACAR los perros = to take out the dogs
SACAR dinero del cajero = to withdraw money from the ATM
SACAR un diente = to pull out a tooth
SACAR una foto = HACER una foto = to take a photo = to make/take a photo
Hola Bernita! = Hello Bernita!
hablé con Liuce sobre mascotas tambien = I also talked with Liuce about pets
Liuce tiene un perro que es como un gato = Liuce has a dog that is like a cat
es MAS tranquilo que otros perros = he is calmer than other dogs
es MAS tranquilo = he is calmer
es mas que tranquilo QUE …. = he is more calm THAN ….
es MENOS tranquilo QUE.... = he is LESS calm THAN....
Lolo soy mas GORDO que Sile = Lolo I am fatter than Sile
Sile es MAS joven que Lolo = Sile is younger than Lolo
Tim es mas inteligente que Lolo = Tim is smarter than Lolo
Oksana trabaja mas que Lolo = Oksana works more than Lolo
yo soy MAS perezoso que Oksana = I am lazier than Oksana

Continuing with the translations:

NARIZ = nose
la NARIZ = the nose
la BOCA = the mouth
la BARBA = the beard
el pelo moreno = dark hair
el pelo rubio = blonde hair
pelirrojo/a = red-haired
los ojos marrones, azules, verdes.... = brown, blue, green eyes...
BIGOTE = moustache
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SE PARECE A.... = LOOKS LIKE....
la CARA = face
la misma CARA = the same face
Monica es MAYOR = Monica is older
Penelope es MAS joven = Penelope is younger
tiene la misma boca = she has the same mouth
tienen los mismos labios con maquillaje = they have the same lips with makeup
las dos tienen el pelo recogido en una COLETA = both have their hair tied in a 
PONYTAIL
COLETA = ponytail
Hector se parece a Ernesto = Hector looks like Ernesto
los dos tienen bigote = both have a moustache
los dos tienen el pelo CANOSO (grey) = both have grey hair
los dos tienen los ojos azules = both have blue eyes
CANAS = grey hair
los dos tienen canas = both have grey hair



Carolina y Carolina no se parecen = Carolina and Carolina don't look alike
pero tienen el mismo nombre = but they have the same name
Carolina se parece a Hector = Carolina looks like Hector
los dos son mayores = both are older
los dos tienen la misma boca = both have the same mouth
los dos tiene ojos azules = both have blue eyes
PENELOPE CRUZ = PENELOPE CRUZ
ERNESTO ALTERIO = ERNESTO ALTERIO
CAROLINA HERRERA ES..... = CAROLINA HERRERA IS.....
por que es famosa? = why is she famous?
es un jugador de baseball = he is a baseball player
jugador = player
es un deportista = he is an athlete
es jugador de beisbol = he is a baseball player
pero no ahora = but not now
fue deportista = he was an athlete
YAdier Molina es su hermano = Yadier Molina is his brother
LLEVAR = TO WEAR / TO CARRY
es hombre? = is it a man?
es mujer? = is it a woman?
empieza? = does it start?
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es hombre? = is it a man?
no = no
LLEVA un camiseta roja? = is he/she wearing a red t-shirt?
LLEVA gafas? = is he/she wearing glasses?
tiene el pelo rubio? = does he/she have blonde hair?
TIENE el pelo moreno? = does he/she have dark hair?
LLEVA corbata (tie)? = is he/she wearing a tie?
LLEVA corbata? = is he/she wearing a tie?
LLEVA una corbata roja? = is he/she wearing a red tie?
no = no
LLEVA una camiseta blanca? = is he/she wearing a white t-shirt?
es Jorge? = is it Jorge?
es Mario? = is it Mario?
TENGO UNO = I HAVE ONE
es una mujer? = is it a woman?
si = yes
TIENE el pelo rubio? = does she have blonde hair?
es pelirroja? = is she red-haired?
tiene el pelo corto? = does she have short hair?
tiene el pelo moreno y largo? = does she have long dark hair?
LLEVA …. = is she wearing ….
TIENE …... = does she have …...
LLEVA una camiseta amarilla? = is she wearing a yellow t-shirt?
LLEVA ropa roja? = is she wearing red clothes?
LLEVA ropa gris? = is she wearing grey clothes?
tiene el pelo rubio? = does she have blonde hair?
no = no
LLEVA gafas? = is she wearing glasses?
si = yes
tiene BARBA? = does he have a beard?
si = yes



LLEVA una chaqueta roja? = is he/she wearing a red jacket?
no = no
no = no
tiene el pelo canoso? = does he/she have grey hair?
si = yes
LLEVA una camiseta verde = is he/she wearing a green t-shirt
LLEVA un traje verde? = is he/she wearing a green suit?
tengo uno = I have one
es una mujer? = is it a woman?
no = no
tiene el pelo corto? = does he have short hair?
si = yes
tiene el pelo marron? = does he have brown hair?
no = no
tiene el pelo rubio? = does he have blonde hair?
tiene el pelo canoso (gris)? = does he have grey hair?
si = yes
es Angel? = is it Angel?
LLEVA una camiseta blanca? = is he/she wearing a white t-shirt?
TIENE el pelo corto? = does he/she have short hair?
TIENE los ojos marrones? = does he/she have brown eyes?
ES.... = IS....
INFORME = REPORT
SACAR AL PERRO = TO TAKE THE DOG OUT
EL PELO CANOSO = GREY HAIR
TENER BARBA = TO HAVE A BEARD
CORBATA = TIE
LA NARIZ = THE NOSE
LA BOCA = THE MOUTH
LOS OJOS = THE EYES


